

Mi opinión.

La clase de hoy me pareció interesante ya que aprendí sobre nuevas creencias y culturas.

Por ejemplo: que las religiones afroamericanas son religiones relacionadas entre sí y sus raíces son de África y fueron desarrolladas por esclavos.

Que las religiones sostienen una relación muy cercana entre los humanos y los animales. Para ellos el espíritu humano y la naturaleza son lo mismo.

Y que los Bosquimanos son un grupo de tribu, que conservan las formas más antiguas y que viven en pequeños grupos que sobrevivieron a la colonización inglesa y holandesa y que su creencia es el Totemismo.

Lo que me pareció raro.

Es lo del espíritu del bosque y que los adultos asustaran a los chicos más jóvenes para que formaran parte del grupo.

